

# EZee Life

## Important Information

1. Read the instructions before assembling; do not use this product without proper instruction from a professional.
2. If components are damaged or missing, contact your dealer immediately.
3. Do not use raised toilet seat unless it fits tightly on toilet bowl.
4. Always check for secure fit of raised toilet seat.
5. This product has a maximum user weight of 135kg / 300lbs.

## Intended uses

Toilet aids increase independence when using the toilet, particularly by compensating for impaired movement.

## Installation Instructions

1. Raise the toilet seat that is attached to the toilet. The Raised Toilet Seat should be placed on the rim of the toilet bowl.
2. Place the Toilet Seat upside down on a flat surface and slop one of the L-shaped brackets into one of the slots in the side of the seat (A). Push lightly on the bracket and run the knob clockwise until the thread engages. Repeat with the second bracket.
3. Turn the knobs until the brackets are farther apart than the width of the toilet bowl.



4. Turn the seat over and place it on the rim of the toilet bowl so that the narrow cutout is at the front and the brackets are near the back. Position the seat with the front lip on the seat against the outside front of the bowl.
5. Tighten both brackets until they are snug against the bowl.
6. The Raised Toilet Seat should be level and fit tightly.
7. Regular checks of the brackets should be made, ensuring that the toilet seat is secure. Spare brackets are available if required (CHP2020BRACKETS).

## Care and Cleaning

- All parts can be cleaned with soap and hot water (up to 195°F / 90°C).
- The adjusting screws can be popped out of the brackets for cleaning.

- Cautions :**
- Do not hold onto the seat as a support when getting on and off the seat.
  - Be sure the toilet seat is securely in place before putting weight on it.

- Attentions :**
- Ne pas s'appuyer sur le siège de toilette pour s'y asseoir ou pour se relever.
  - S'assurer que le siège de toilette est bien fixé à la cuvette avant de s'y asseoir.



- Toutes les parties du siège de toilette peuvent être nettoyées avec du savon et de l'eau chaude (jusqu'à 195°F/90°C).
- Les vis de réglage peuvent être enlevées des supports de fixation pour le nettoyage.

## Entretien et nettoyage

3. Tourner les boutons jusqu'à ce que les supports de fixation dépassent de la cuvette.
4. Retourner le siège et le placer sur le rebord de la cuvette en mettant la découpe étroite à l'avant et les supports de fixation à l'arrière. Placer le bord du siège contre le devant extérieur de la cuvette.
5. Serrer les deux supports de fixation jusqu'à ce qu'ils soient bien fixés à la cuvette.
6. Le siège de toilette surlevé doit être de niveau et bien ajusté.
7. Vérifier les supports de fixation régulièrement afin de s'assurer que le siège de toilette est bien fixé en place. On peut se procurer des supports de fixation de rechange au besoin (CHP2020BRACKETS).

# EZee Life

## Renseignements importants

1. Lire les directives avant le montage; ne pas utiliser ce produit sans instructions adéquates d'un professionnel.
2. Si un ou plusieurs éléments sont endommagés ou manquants, communiquer immédiatement avec le distributeur.
3. S'assurer que le siège de toilette surlevé est solidement fixé à la cuvette avant de l'utiliser.
4. Toujours vérifier si le siège de toilette surlevé est bien fixé en place.
5. Ce produit est conçu pour supporter un poids maximal de 300 lb (135 kg).

## Utilisation prévue

Les produits d'aide pour la toilette augmentent l'autonomie, particulièrement chez les personnes dont la mobilité est restreinte.

## Directives d'installation

1. Soulever le siège qui se trouve déjà sur la toilette. Le siège de toilette surlevé doit être placé directement sur le rebord de la cuvette.
2. Poser le siège de toilette à l'envers sur une surface plane, puis insérer l'un des supports de fixation en L dans l'une des fentes latérales du siège (A). Appuyer légèrement sur le support de fixation et tourner le bouton de réglage dans le sens des aiguilles d'une montre pour engager le filetage. Répéter cette opération pour le deuxième support de fixation.